



Dos obras navarras, finalistas de los premios FAD de arquitectura

La estación de autobuses de Pamplona y el hotel Aire de las Bardenas figuran entre los 28 finalistas de los premios FAD de arquitectura e interiorismo y cuyo listado fue dado a conocer ayer. Los premios FAD (Fomento de las Artes y el Diseño) tienen como objetivo impulsar las corrientes de vanguardia y reconocer la calidad de los nuevos caminos e investigaciones a nivel nacional. Además, entre los ocho finalistas en el apartado de interiorismo, figuran dos obras realizadas en Pamplona: Joyería D, en la calle Bergamín 7, y la oficina Caja de Arquitectos, en la calle Iturralde y Suit 5. DN